

#FUE TENDENCIA

En Cañete fue detenido Federico Astete Catrileo, sindicado como líder de la "Resistencia Mapuche Lafkenche", grupo vinculado al ataque incendiario contra el Molino Grollmus en Contulmo. En medio de los recientes atentados en la Región del Biobío, parlamentarios y congresistas publicaron sus opiniones en sus perfiles de la plataforma "X".

Fiscalía del Bío Bío @FiscaliaBioBio

Por su participación en el atentado al Molino Grollmus en Contulmo y otros delitos, fue detenido por la PDI BIOBÍO, el imputado Federico Astete Catrileo, sindicado como líder de la Resistencia Mapuche Lafkenche (RML). Hoy se realizará la audiencia de control de detención en Cañete.

Diputado Eric Aedo @EricAedoJeldres

La detención del líder de la Resistencia Mapuche Lafkenche es una muy buena noticia para el país y para la Región del Biobío. Así es como se avanza para derrotar al terrorismo y al crimen organizado. Así es como se le trae paz a la gente en el país y en la Región del Biobío. Basta ya de seguir apoyando falsas causas de pueblos originarios, sino que enfrentemos de manera decidida, como lo estamos haciendo, al crimen organizado que se ha instalado en la Región del Biobío y que está detrás del tráfico de drogas y del robo de madera, y de tantos hechos de violencia.

Evelyn Matthei @evelynmatthei

Buen trabajo de la PDI de Chile y la Armada de Chile al detener al líder de la Resistencia Mapuche Lafkenche, acusado de violentos ataques contra el mundo rural. El terrorismo no puede tener lugar en nuestro país y debe castigarse con el máximo rigor.

Rojo Edwards Senador RM

@RojoEdwards

La detención de Federico Astete es un paso importante hacia el restablecimiento del Estado de Derecho en la Macrozona Sur. La Resistencia Mapuche Lafkenche es una organización criminal y terrorista y sus miembros deben responder ante la justicia. Chile merece y necesita vivir en paz.

Sergio Giacaman G @sgiacamang

Prisión preventiva para el líder de la RML. Gran trabajo de la PDI y el Ministerio Público, con el respaldo de la Armada, que permitió concretar un operativo exitoso: la detención del número uno de la Resistencia Mapuche Lafkenche. Federico Astete Catrileo lideraba una organización responsable de ataques terroristas que durante años sembraron el miedo en la provincia de Arauco. Entre ellos, el atentado al Molino Grollmus en 2022 y hechos de violencia en Pocuno, Villa Los Ríos y El Descabezado. Su detención y posterior formalización es el resultado de un trabajo serio y coordinado del Ministerio Público, la PDI y la Armada. Que este avance se traduzca en justicia. Por las víctimas y por la paz que tanto necesita la región.